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IJ -200j der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 

des Nationalrates XVII. Gesetzgebungsperiode 

ANFRAGE 

der Abgeordneten Dr. Ettmayer 

und Kollegen 

an den Bundesminister für Inneres 

betreffend Personalpolitik im Innenministerium (11) 

Anläßlich der Ausschreibung des SB am Gendarmerieposten 

. Hartberg gab es 4 Bewerber. Das Landesgendarmeriekommando 

hat vorgeschlagen, BezInsp Franz Summerer mit dieser Stelle 

zu betrauen. Tatsächlich wurde aber der auf Rang 3 ge

reihte RevInsp Alois Rath zum SB am Gendarmerieposten Hart

berg ernannt. 

Die unterzeichneten Abgeordneten.richten daher an den 

Bundesminister für Inneres nachstehende 

A n fra g e : 

1) Warum wurde nicht der Vorschlag des Landesgendarmerie

kommandos vom Innenminister akzeptiert? 

2) Warum wurde der auf dem 3. Rang Gereihte mit dem Posten 

betraut? 

3) Ist es richtig, daß die Reihung des Landesgendarmerie

kommandos auf grund einer Weisung des Innenministers umge

stoßen wurde? 

1061/J XVII. GP - Anfrage (gescanntes Original) 1 von 1

www.parlament.gv.at




